

Tendrá Guaymas la mejor unidad deportiva

Escrito por Comunicado

Jueves 22 de Enero de 2015 20:13

GUAYMAS, Son, 21 enero de 2015.- Con recursos federales por 40 millones de pesos, la mañana del miércoles se inició con la modernización de varios campos de la Unidad Deportiva Municipal “Julio Alfonso Alfonso”.

El presidente municipal Otto Claussen Iberri, acompañado del Vicente Sagrestano Alcaraz, director de la Comisión del Deporte en Sonora, recorrió y supervisó el inicio de los trabajos y destacó el apoyo de la federación, a través de la Comisión Nacional del Deporte, para hacer realidad este sentido reclamo de los deportistas regionales.

“Después de muchos años vamos a entrarle con ganas a la rehabilitación y modernización de nuestra Unidad Deportiva Municipal la cual será la mejor en todo el Estado, en beneficio de miles de deportistas”, subrayó.

El proyecto consiste en instalación de pasto sintético en el campo de fútbol número uno, además se construirán bebederos, drenaje pluvial, rehabilitación de sanitarios y colocación de bancas para jugadores. Los campos de futbol número 4 y de futbol americano, contarán también con pasto sintético.

Además el campo número 5, el campo 3 y el “Trébol de beisbol, forman parte de estos trabajos de modernización. Claussen Iberri dijo que las obras ya están en proceso y habrán de concluir para el próximo mes de junio.

El Alcalde estuvo acompañado además por el director de Infraestructura Urbana y Ecología, Roberto Banuet, el director de Obras Públicas, Ricardo García Torres y el director del Instituto Municipal del Deporte, Jesús Bórquez Rivas.